



El espíritu navideño invade el ambiente del Hogar del Corazón de Jesús y de todos sus residentes, quienes realizaron el encendido de luces y la bendición del pesebre, como símbolo de que llegó la Navidad. La actividad estuvo precedida por la misa y promovió la unión y el amor entre todos aquellos que comparten la misma fe, consolidando así el verdadero espíritu de la Navidad.

Otra de las actividades fue la apertura del Bazar navideño en el que presentaron al público una amplia gama de artículos meticulosamente confeccionados durante un mes, tiempo que se prepararon con amor y dedicación para este gran bazar.

Los residentes demostraron su destreza en la elaboración de almohadones, porta vasos, porta vino, muñecos navideños y manteles, esto refleja el compromiso y la versatilidad de los participantes en este programa productivo.